
Herr Strack geht kurz auf die Rechtslage ein und schildert einige Eckpunkte aus der Mitteilungsvorlage. 
Insbesondere weist er daraufhin, dass die Gemeinde Eitorf von der Option Gebraucht macht, erst später 
in die neue Regelung einzusteigen. Finanzausschuss und Rat würden weiter in der Sache informiert. 
 
Herr Finke verweist kurz auf mögliche Vorteile bei größeren Investitionen in Bezug auf die 
Vorsteuerabzugsberechtigung. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


